



# 田村まみ通信

mamitamura.com

Vol.51



3/15  
予算委員会  
NHK  
ニュース画面

ひごろより私の活動に対する深いご理解とご支援を頂きありがとうございます。

参議院の国会質疑が本格化しております。3月15日の予算委員会では、NHKのテレビ中継も入るなか、岸田総理大臣に対し「年収の壁」や賃上げに向けた政府の価格転嫁の取り組みについて質問をしました。

総理は「手取りの減少が主な（年収の壁の）原因の一つ」だと答弁をしましたが、それは現象として起こっていることではありませ

ん。昭和の高度経済成長期につくられた年金・健保等の諸制度と、それによってつくり上げられた社会通念、家族観が時代変化に対応できていないこと。これが女性の働

き方の選択をゆがめている課題の本質です。

原因の本質を見誤っているからこそ、政府は「年収の壁対策支援パッケージ」（短時間労働者の一時的な収入の補填策）という、問題の多い施策を講じてしまったのだと思っています。

昨年総理が対応を約束した企業の配偶者手当（家族手当）の見直しも、進んでいないどころか逆の後退。課題認識のズレが対策のズレにつながっています。「年収の壁」の解決に向けては、引き続き粘り強く政府の対策を求めています。

厚生労働委員会そして消費者問題特別委員会でも質疑が本格化していますので、全力で皆さんの声を届けて参ります。ご支援・ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

参議院議員

田村まみ

2024年  
3/22



## 厚生労働委員会



次期介護報酬改定で訪問介護の基本報酬が引き下げられますが、過疎地域の軒一軒のお宅を、時間をかけて訪問している事業者は既に赤字経営です。現場の実態に沿った改定をすべきと指摘をしましたが、大臣からは他の加算などで対応をしていると食い違う答弁でした。4月の改定以降の状況を注視し、引き続き追求をしていきたいと思ひます。

2024年  
3/11  
(月)



東レ滋賀工場前で早朝からご挨拶

2024年  
3/18  
(月)



アツギ本社前で出勤前の皆様へご挨拶

2024年  
3/30  
(土)



クラレOB会四国支部総会で先輩方へご挨拶

## 基金労組 第62回 全国大会

2024年  
3/27



## 社会保険診療報酬支払基金労働組合 第62回全国大会

社会保険診療報酬支払基金労働組合第62回全国大会に出席、次期参議院議員選挙において推薦決定を頂き、改めて身の引き締まる思いです。皆さまに引き続き連携して活動をして参る決意表明をさせて頂きました。



## “田村まみ@応縁団” お友だち募集中!!

田村まみ議員の最新情報をゲットするなら、LINEがいちばん!  
ぜひ、お友だち登録をお願いします。



国会質疑の前に  
LINEで  
通知しています!

添付のURLで  
インターネット中継を  
ご覧いただけます!



「今週の活動」で  
国会質疑の  
まとめが  
読めます!

※「SNS」から  
Youtube  
「田村まみちゃんねる」で  
動画を見ることもできます!!

メニュー画面は  
季節で  
変わります!!

↑お友だち登録は  
こちらから

